
Ushuaia, 18 de Noviembre de 2021

CONCEJO DL SEANTE USHUNA
MESA DE ENTRAIM LEGISLATIVA

ASUNTOS INGRESADOS

HONORABLE CONCEJO DELIBERNTE DE USHUAIA

Sr. Presidente: Juan Carlos Pino

Mi nombre es Cristian Bettaglio, soy vecino del

Barrio Las Reinas (Andorra) y Por su intermedio, quiero solicitar a la comisión

correspondiente que se trabaje en una excepción al Art. 1 de la ordenanza n°

5398 que establece la adjudicación de los terrenos ocupados antes del 15 de

diciembre de 2015, dejándonos a muchos vecinos que compramos mejoras u

ocupamos predios después de esa fecha fuera de esta regularización

dominial.

Aun que estamos dentro del proyecto de pre adjudicación, actualmente nos

encontramos pagando un canon mensual, el cual si bien se establece que se

conmutara como parte de pago del precio final del lote, no deja ag-er un pago

"en el aire" que nos genera preocupación y es por eso que pensé que quizás

generando esta excepción para los vecinos del sector, podríamos seguir

abonando, pero ya en concepto de adjudicación del lote, con un numero de

cuotas y precio final. Si creen que hay otra forma por la cual llegar a una

solución, desde ya que será bienvenida.

Sin otro particular y a la espera de una pronta y satisfactoria respuesta,

saludan a usted atte.
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